

Oro para duplas cubanos en Norceca de Nicaragua



La Habana, 6 may (JIT) Los cubanos Maylen Deliz y Leila Martínez, y Sergio González y Luis Reyes volvieron a subir al podio por tercera ocasión, pero esta vez arrasaron al conquistar ambas duetos el oro en la tercera fase del Circuito Norceca de Voleibol de Playa, que tuvo lugar en Managua, capital de Nicaragua.

El binomio femenino derrotó al de las anfitrionas integrado por Socorro Margarita López y Lolette Rodríguez con marcador de 2-0 (21-8, 21-9) para mantener su invicto en este periplo con tres títulos al hilo e igualar récord que en el 2017 concretaron sus compatriotas Karell Peña y Daisel Quesada.

El metal bronceado correspondió a las salvadoreñas Kathya Vásquez y María Fernanda Vargas al imponerse a las estadounidenses Kaley Melville/Lindsey Fuller con idénticos parciales de 21-15.

Maylen y Leyla, a quien dirige Mayra Ferrer, dominaron este propio domingo a las centroamericanas 2-0 (21-10, 21-11), describe el sitio del evento.

«Estoy muy contenta, gracias a Dios pudimos obtener la medalla que es el resultado del sacrificio y todo lo que hemos hecho hasta ahora. El público local se ha portado muy bien con nosotras, siempre apoyando y eso nos motiva mucho», dijo Leyla.

«Seguimos con el mismo objetivo para la siguiente parada que será en nuestro país (en Varadero) y es alcanzar la medalla de oro», agregó la experimentada jugadora, graduada en Estomatología.

Por su parte Maylen indicó que «me sentí muy bien aquí, el público nos acogió y nos apoyó siempre, me siento afortunada por esto y con gusto volvería si tienen otro torneo Norceca».

«Estas competencias nos sirven para prepararnos y alcanzar un buen nivel para los Juegos Panamericanos de Lima, ya que tenemos como objetivo estar en el podio», señaló Deliz, quien desde el pasado año hace pareja con Leila, plata en la cita continental de Toronto 2015 junto a Liamna Flores.

Entre tanto no ha podido ser mejor el debut internacional de Sergio y Luis, quienes superaron el bronce en Aguascalientes y la plata en Isla Caimán para esta vez subir a lo más alto del podio.

Para ello dejaron tendidos en la gran final a los guatemaltecos Andy Leonardo y Luis García con relativa facilidad por 2-0 (21-9, 21-15) en 33 minutos.

Marlon Phillip y Daynte Stewart, de Trinidad y Tobago, aseguraron el bronce al vencer en 44 minutos a los locales Denis López y Gerson Contreras en tres (21-18, 18-21, 15-10).

Los alumnos del entrenador cubano Leonardo Regüeiferos, en esta última jornada se anotaron éxito en las semifinales sobre los de casa Denis López y Gerson Contreras por 2-0 (21-9, 21-17).

En el otro cotejo Leonardo y García se llevaron la mejor parte en su enfrentamiento con Phillip y Stewart al marcar para un 2-0 (21-16, 21- 14).

Sergio González manifestó que «fue un torneo muy exigente, se jugó a un alto nivel, y estamos contentos porque ganamos esta parada. Como el refrán cubano, a la tercera va la vencida».

«En Varadero siempre tenemos como anfitriones la responsabilidad de obtener la victoria para que nuestro pueblo se sienta contento, nos apoye y vea que tienen un equipo que siempre pelea por Cuba, por los cubanos y nuestras familias», sentenció el voluntarioso bloqueador.

Luis, quien ha tenido que adaptarse a su nueva posición de defensor, agradeció «el apoyo del pueblo nicaragüense que ha venido a estimularnos y estamos muy contentos por el triunfo. La sede estuvo de lo más bonita, muy bien organizada y un buen nivel de competencia».

La cuarta parada está prevista en el balneario internacional de Varadero los días 10, 11 y 12 próximos, escenario por noveno año consecutivo y los últimos tres en las arenas aledañas al hotel Solymar, donde se esperan a más de 15 equipos en cada sexo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/189934-oro-para-duplas-cubanos-en-norceca-de-nicaragua>



Radio Habana Cuba